

A l'attention de l'enquête publique concernant le projet d'extension d'activités d'Eviosys

Boîte de réception

dim. 18 févr. 17:09

Bonjour,

En tant que citoyens et habitants depuis 6 ans dans le quartier, nous tenons, dans le cadre de l'enquête publique en cours, à vous faire part de tous les désagréments subis du fait des rejets de l'usine Eviosys.

Ces désagréments ont toujours eu lieu, malgré les derniers travaux sur les systèmes de filtration réalisés par l'entreprise.

De nombreux matins, selon la météo et l'orientation du vent, nous subissons de très fortes odeurs acres en provenance de l'usine Eviosys.

L'air est alors irrespirable pendant plusieurs heures.

Nous sommes surpris de constater qu'un projet d'augmentation d'activités est prévu, vu ce que nous subissons déjà en termes d'odeurs et de risque fort sur notre santé, et celle de tous les enfants du quartier.

Le rapport ne précise pas les types de COV émis, alors que certains représentent un risque avéré sur la santé.

Le quartier attenant à l'usine est un quartier avec de très nombreuses familles qui ne devraient pas subir de telles nuisances.

Nous nous opposons donc à tout projet d'extension de ce site et demandons de considérer les riverains et leur santé.

Nous vous remercions par avance pour votre prise en compte.

Bien cordialement,